

En cette nouvelle rentrée, les élèves ont changé de méthode de lecture. Une nouvelle mascotte a donc remplacé kimamila. C'est Madame la Directrice qui est venue nous la présenter.



Chacun attend de voir comment s'appelle notre nouvelle mascotte.



Bienvenue à Taaki ; notre petit dragon vert. Chaque semaine il se rendra chez un élève qui lui fera vivre des aventures.



Le vendredi 29 septembre avait lieu à l'école la messe de rentrée à La Chapelle. En la fête de saint Michel archange nous avons demandé à tous nos anges gardiens de veiller sur nous.



Chaque classe a pu rentrer derrière sa bannière pour assister à la messe.







Le jeudi 5 octobre les sœurs et le père Christian son venus nous parler de saint François d'Assise en séance d'éveil à la foi.

